



Plusieurs ateliers ont été organisés autour de la journée consacrée au numérique responsable
© Grand Périgueux

ENVIRONNEMENT, INSTITUTION

Le numérique responsable, une priorité pour le Grand Périgueux

Dans le cadre du mois du climat qui se déroule en octobre, le Grand Périgueux a organisé cette année une journée sur le numérique responsable.

Publié le 07 octobre 2024

Journée autour du numérique responsable

Nouvelles pratiques

Achat d'équipements reconditionnés plutôt que neufs, bonne pratique de la boîte mail, écran en mode sombre... Voici quelques exemples qui illustrent ce qu'est le numérique responsable.

Pour parler du numérique responsable, le Grand Périgueux a organisé une journée complète dédiée à ce sujet.

Le Grand Périgueux s'est appuyé sur un consultant en numérique responsable, Olivier Langlet, de l'entreprise Terra-Num.



Le Grand Périgueux souhaite s'engager dans une démarche en faveur du numérique responsable pour réduire l'empreinte sociale, économique et environnementale du numérique. Yannick Bidaud, vice-président du Grand Périgueux en charge de la cohésion territoriale

Retour en images sur le séminaire autour du numérique responsable

Une trentaine de participants

Des chefs d'entreprise, membres d'associations et agents du Grand Périgueux ont participé à cette journée.

- › Lionel Dou, responsable informatique de l'entreprise Inovelec spécialisée dans la conception, fabrication de cartes électroniques a participé à cette journée.

"Cette journée est importante car elle permet de se poser et de partager sur la question du numérique. Nous savons tous que c'est au coeur de notre quotidien mais nous devons agir collectivement. J'ai participé à l'atelier sur la réduction des impacts du numérique et avec les autres participants, nous avons beaucoup partagé sur nos expériences."

- › Jérôme Dussoutour, technicien informatique de l'ATD24 qui accompagne les collectivités dans cette démarche a lui aussi suivi ce séminaire. *"J'ai beaucoup apprécié l'équilibre entre la partie théorique et les ateliers pratiques. Cela permet de s'interroger sur nos pratiques afin de pouvoir ensuite les améliorer"*.

4 ateliers pratiques

La journée sur le numérique responsable a notamment permis aux participants d'échanger lors d'ateliers pratiques. Plusieurs sujets ont été abordés.

- › Agir sur les inégalités numériques
- › Réduire les impacts du numérique
- › Agir pour des usages raisonnés
- › Agir pour la résilience, un numérique qui aide à s'adapter

Table ronde et retour d'expérience

Une table ronde a porté sur la construction d'un territoire numérique responsable avec notamment l'intervention de plusieurs membres de l'association [Micro Récup](https://microrecup.fr/) située à Périgueux

"Nous récupérons chaque année + de 50 tonnes de matériel informatique pouvant être recyclé ou revendu".

Enfin Valérie Delanconte-Tisserand, chargée de mission numérique pour la ville et l'eurométropole de [Strasbourg](https://www.strasbourg.eu/3-axes-numerique-responsable) a expliqué en visio son expérience et les axes sur lesquels l'agglomération a travaillé : sobriété numérique, solidarité numérique et liberté numérique.

Un enjeu important

Les impacts du numérique sur l'environnement sont bien réels.

- › 10% de l'électricité mondiale est uniquement consommée par Internet
- › 69% des Français souhaitent modérer leurs usages numériques
- › 4% des émissions de Co2 en 2019 sont liées au numérique. C'est autant que le transport aérien.

Contact



Systemes D'informations  [0524138329](tel:0524138329)



DIRECTION
Mission Climat Et Transition Écologique

 [Courriel](#)
 [05 53 35 75 15](tel:0553357515)



255 rue Martha Desrumaux
24000 PÉRIGUEUX

ALLO AGGLO
05 53 35 86 00

[> CONTACT](#)